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令和４年度 第３回 浜松市立瑞穂小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和４年１０月７日（金） １４時３０分～１５時３０分 

２ 開催場所   瑞穂小学校 パソコン室 

３ 出席委員   佐々木 美香、見野 佐枝子、清水 淳子、伊藤 文雄、笠原 剛 

         藤原 四郎（学校支援コーディネーター） 

４ 欠席委員    伊藤 雅文、藤島 治   

５ オブザーバー  佐藤 拓男（北部協働センター） 

６ 学   校  柳瀨 美穂（校長）、鈴木 彰一（教頭）、中西 伸（CS担当教職員） 

飯田 千鶴（CSディレクター） 

７ 教育委員会   鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協議事項    

（１）学校評価の項目について 

（２）花の植え替えイベントについて 

10 会議録作成者  CSディレクター 飯田 千鶴 

 

11 会議記録  

  司会の教頭から、委員総数８人のうち６人の出席があり過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

議長については、藤原委員に依頼する旨、確認された。（前回協議会で承認済み） 

 

 （１）学校評価の項目について 

議長の指示により、校長から毎年度１１月下旬に実施している学校評価アンケートに

関し、説明があった。引き続き、CS担当教職員より、アンケート項目や回答方法につい

て説明があった。 

 

【感想・意見等】 

◆「ひとみキラキラ」「こころほのぼの」「げんきモリモリ」と、アンケート項目の内容

とが結びつかない。保護者にも、その点が伝わりにくいのではないか。 

（伊藤文雄委員） 

◆本協議会委員にも、学校の情報を発信してほしい。学内の感染対策等に関する情報が

把握できないため、回答が難しい項目もある。 

（伊藤文雄委員） 

 

  校長より、アンケート項目について、より分かりやすい内容に検討していく旨の説明

があり、全員異議なくこれを承認した。 
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（２）花の植え替えイベントについて 

議長の指示により、CSディレクターから別紙資料に基づき、花の植え替えイベント（フ

ラワーイベント）の実施案等ついて説明がされた。 

 

【感想・意見等】 

◆イベント終了後に別途、子供たちと高齢者が交流できるレクリエーションがある 

とさらに良いのではないか。（見野委員） 

 ◆児童、PTA、地域の方たちが一緒に交流できる場があると良い。今回のイベントを機に

そうした活動を広げていきたい。（藤原議長） 

 ◆高齢者は、子供たちとの関わりを楽しみにしている。今後もこうしたイベントを企 

  画してほしい。また、昔の遊び等の体験学習も再開してほしい。（伊藤文雄委員） 

 

協議の結果、フラワーイベントの実施案について全員異議なくこれを承認した。ま 

た、今回は、地域の高齢者サロンの方たちを中心にちらしを配布することとなった。 

最後に、校長より、次年度以降も年に１度は、子供たちと地域の方たちが交流できる 

 イベントを計画していきたい旨、説明があった。 

 

その他報告事項等 

司会の教頭より、次回の協議会は２月８日（水）１３：３０から授業を参観した後、 

パソコン室で開催する旨、説明があった。また、次回の議長について、引き続き藤原委 

員を推挙したい旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

最後に、教頭より、学校運営協議会の自己評価について説明があり、１０月末までに 

評価用紙を提出していただきたい旨、依頼があった。 

                                      以上 

 


